



Déchets

Tri du polystyrène

Description

Avec l'aide du prestataire de collecte et élimination des déchets, VEOLIA, l'Hôpital Européen a mis en place le tri du polystyrène. La matière provient essentiellement des emballages réfrigérés ou des emballages de matériels informatiques. Un espace de stockage est dédié à cette filière au sein de l'établissement et le prestataire fournit les sacs de collecte et un compacteur.

Bon à savoir:

La densité des ordures ménagères est de 150 à 200 kg/m³ (source Sénat)
La densité du polystyrène expansé avant compactage est de 4 à 8 kg/m³ (Source ADEME)

Résultats

- Collecte de 3,5T en 2018, prévisionnel de 5T de polystyrène pour 2019.
- Grosse économie sur la filière déchets d'activités économiques (DAE) ultime (anciennement Ordures Ménagères) car le polystyrène représentait un volume très important auparavant évacué dans cette filière.
- Revente mais à bas prix du polystyrène.

Conseils

Travailler avec les prestataires de collecte et valorisation des déchets afin d'identifier les filières intéressantes à mettre en place. Il faut pour cela disposer d'une matière suffisamment « pure » et en quantité suffisante.

Niveau
de difficulté
✓✓✓

Coût
financier
€€€